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Résumé 

Les professionnels de la santé et les autorités de santé publique jouent un rôle central 

dans la discussion de la vaccination contre la COVID-19 avec leurs patients. Les vaccins 

jouent un rôle essentiel dans la prévention des décès et des hospitalisations causés par des 

maladies infectieuses et contribuent à contrôler la propagation de la maladie, de sorte que 

leur impact sur l’infection et les maladies graves est important. Les personnes vaccinées et 

non vaccinées doivent également être conscientes des comportements de protection 

supplémentaires nécessaires pour contrôler la pandémie localement. L’objectif de cette étude 

est d’évaluer le rôle d’un pharmacien dans la vaccination covid-19 au sein d’une officine.  

La problématique et par conséquent la suivante : l’avis des pharmaciens sur la vaccination 

covid-19 est comment se conduire avec un patient touché par le covid-19. Les pharmaciens 

ont également contribué, sur le plan structurel, aux stratégies de vaccination et de dépistage 

et de la COVID-19. Ils ont démontré la valeur qu’elles présentaient pour les patients comme 

pour les systèmes de soins de santé pendant la dernière crise. Elles sont également prêtes à 

accroître cette contribution dans le cadre de modèles de coopération durable avec d’autres 

professions et prestataires de soins de santé de la collectivité. Pour répondre à la 

problématique une expérience incluant la distribution d’un questionnaire aux officines des 

pharmaciens. Les réponses récoltés montrent que les pharmaciens ont été répartis en deux 

groupes ceux qui sont pour la vaccination et ceux qui sont contre. A partir de ces conclusions, 

les pharmaciens favorables à la vaccination covid19 sont supérieurs à ceux qui sont contre 

En effet, les pharmaciens d’officine ont été en première ligne pour assurer la continuité des 

soins pendant la pandémie de covid19. 

Mots clés : vaccin, covid-19, pharmacien d’officine, vaccination, prévention.  
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Abstract 

Health professionals and public health authorities play a central role in discussing 

vaccination against COVID-19 with their patients. Vaccines play an essential role in 

preventing deaths and hospitalizations from infectious diseases and help control the spread 

of disease, so their impact on infection and severe disease is important. Vaccinated and 

unvaccinated people should also be aware of the additional protective behaviours needed to 

control the pandemic locally. 

The aim of this study is to evaluate the role of a pharmacist in covid 19 vaccination in a 

pharmacy. 

The problematic is therefore the following: the opinion of pharmacists on covid-19 

vaccination and how to behave with a patient affected by covid-19.Pharmacists have also 

contributed structurally to the vaccination and screening strategies and to covid-19. They 

have also contributed structurally to vaccination and screening strategies and to COVID-19. 

pharmacies have demonstrated their value to both patients and health-care systems during 

the last crisis. They are also ready to increase this contribution through sustainable 

cooperation models with other professions and health care providers in the community. 

To address the issue an experiment was conducted which included the distribution of a 

questionnaire to pharmacists' pharmacies. 

The responses showed that pharmacists were divided into two groups: those who were for 

vaccination and those who were against. Based on these findings, pharmacists in favour of 

covid19 vaccination outnumbered those against.  

Indeed, pharmacists were at the forefront of ensuring continuity of care during the covid19 

pandemic. 

Keywords : vaccine, covid-19, pharmacist, vaccination, prevention.


